

Löningen DSL für alle?

[1.7.2008] In der Stadt Löningen ist ein Interessenbekundungsverfahren zur Versorgung mit schnellen Internet-Anschlüssen gestartet.

Besteht in Löningen Interesse an einer schnellen Internet-Verbindung mit DSL? Um diese Frage zu klären, hat die Verwaltung der niedersächsischen Stadt eine Umfrage gestartet, bei der bis zum 31. Juli 2008 alle Haushalte und Unternehmen befragt werden, die derzeit noch nicht mit DSL versorgt sind. Wie die Stadt mitteilt, handelt es sich bei der Fragebogenaktion um eine reine Interessenbekundung. Ob später tatsächlich ein DSL-Anschluss ermöglicht werden kann, ist derzeit noch nicht sicher. *(rt)*

<http://www.loeningen.de>

Stichwörter: Löningen, DSL, Breitband

Quelle: www.kommune21.de